

VAIRE-SOUS-CORBIE



► Sensibiliser au tri sélectif

L'exposition sur le tri des déchets ménagers, organisée par la communauté de communes a terminé son parcours itinérant à Vaire-sous-Corbie. Une vingtaine de visiteurs et une classe de l'école primaire sont venues rencontrer l'ambassadrice du tri. Les élèves avaient travaillé sur le recyclage en classe et ont profité de cette journée pour montrer des œuvres réalisées avec des emballages. Sensibilisés au tri des déchets, ils pourront aider les adultes à améliorer leurs habitudes et en faire des éco-citoyens.

VAIRE-SOUS-CORBIE



► Sensibiliser au tri sélectif

L'exposition sur le tri des déchets ménagers, organisée par la communauté de communes a terminé son parcours itinérant à Vaire-sous-Corbie. Une vingtaine de visiteurs et une classe de l'école primaire sont venues rencontrer l'ambassadrice du tri. Les élèves avaient travaillé sur le recyclage en classe et ont profité de cette journée pour montrer des œuvres réalisées avec des emballages. Sensibilisés au tri des déchets, ils pourront aider les adultes à améliorer leurs habitudes et en faire des éco-citoyens.